

Victimes de la MODE



Depuis le temps que la terre fait sa révolution autour du soleil, les modes ont bien changé...



Sous l'ancien régime et jusqu'au XVIII^e siècle, ...



il fallait montrer peau blanche pour avoir ses entrées à la cour du Roi.



Aujourd'hui au contraire on offre sa peau au Dieu Soleil.



Le look baroudeur bronzé est tendance. La starlette à la peau cuivrée fait la une des magazines. Les enfants au teint doré ont bonne mine...



Bref, toute la famille «Bronzette» cuit sur le sable... jusqu'à l'excès...

